
 

 株式会社ジェイコム千葉東関東局 

2023年度放送番組審議会議事録 

2023年度のジェイコム千葉東関東局放送番組審議会は、 

2024年3月19日（火）に東関東局 1階大会議室にて開催された。 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

■ご出席 

東京理科大学名誉教授 

伊東 晋（すすむ） 様 

 

柏市広報部 広報広聴課 課長 

真田 理江 様 

 

鎌ケ谷市 総務企画部 秘書広報課 課長 

須藤 慶（ひろし）様 

 

■ご欠席 

中央学院大学 商学部 教授 

佐藤 英明 様 

 

我孫子市 企画総務部 秘書広報課 広報室 室長 

藤代 健一 様 

（50音順） 

 

＜放送番組審議会会長の選出＞（事業者事務局） 

会長に伊東委員を選出した。 

 

＜ジェイコム千葉東関東局現況ご報告＞（事業者） 

事業者側から今年度のジェイコム千葉東関東局概況について報告を行った。 

 

 

 

 



＜J:COM チャンネルご報告＞（事業者） 

事業者側から今年度のJ:COM チャンネルの制作方針および以下番組について報告を行った。 

・ジモトトピックス 

・東関東オンエアー純喫茶塙 

・GREEN ROCKETS TRY STATION 

・手賀沼花火大会2023 生中継 

・こちらJ:COM安心安全課 

・第75回東葛飾地方中学校駅伝競走大会（東葛駅伝） 

・第105回 全国高校野球選手権千葉大会生中継 

・ちばのミライ～知事室へようこそ～ 

 

 

＜質疑応答・意見交換＞（伊東会長による進行） 

委員 

・番組がどのくらい見られているのか、どのように把握しているのか。 

事業者 

・民放で実施しているような視聴率は取れていない。お客さま宅に設置しているSTBで111CHを付

けている時間は集計が出せるが、STBを置いていない家庭（再送信で視聴）は、数字が反映され

ないので正確な視聴率ではない。 

 

 

委員 

・動向調査について。 

・番組の反響はどのように判断しているのか。 

事業者 

・東関東局限定ではなく、ｊ：COM全体（全国）として、年1回程度で動向調査を実施している。 

・特番などについてはYouTubeでも配信するため実数はわかりやすい。 

 

委員 

・どの番組が人気があるのか。 

・地元の情報に興味を持って番組を見てくれているのは嬉しい。 

事業者 

・花火、イベント等の反響が良い。 

 

委員 

・ニュース等で取り上げる基準はあるのか。（児童センターが取り上げられている基準） 



・鎌ヶ谷市放送されるようなイベントがないのでこれから作っていかなければと思う。 

事業者 

・市町村の広報からの情報や一般の方から提供いただく情報をもとに相談し決めている 

・情報量の多さ、市民の声で判断しているが、白井・鎌ヶ谷も数としては少ないが情報は来ている 

・なるべく市民からの問い合わせ・要望に答えるようにしている 

 

 

委員 

・テレビ離れが進んでいる中でローカルチャンネルであるJ:COMが防災についての情報をどのよう

にして視聴してもらうのかが課題。 

・防災チャンネルは突然流しても見てもらえないが日常的に流してはどうか。 

・自治体とJ:COMともに、テレビを見てもらうための道を模索中である 

・コミチャンについて、時間関係なく視聴できるVODにする気はないのか。 

・どろーかるアプリの更新頻度はどのくらいか。 

事業者 

・スマホアプリのどろーかるで動画を視聴することができる 

・テレビからインターネット視聴も多くなってきているが、現状はVODにはせず動画をアプリに集約

している状態 

・現在のアプリの運用方法に課題があることは認識済なので検討材料にしたい 

・アプリではジモトトピックスの過去動画を3週間分視聴可能である。 

 

 

委員 

・ニュースや番組で場所が分かりにくいことがあるので、わかりやしく表示してくれると嬉しい 

 

 

＜閉会＞（事業者事務局） 

本日頂戴した番組に対する貴重なご意見・ご要望を今後の番組制作に活かしていくことを 

事務局よりお伝えし、放送番組審議会を終了した。 

以上 


